



## Krieg in der Ukraine: Laut den USA kauft Russland inzwischen Waffen von Nordkorea

***Einem US-Beamten zufolge zeigen diese Käufe, dass sich Russland aufgrund der vom Westen verhängten Sanktionen in Schwierigkeiten befinden könnte.***

Russland bezieht große Mengen an Waffen und Munition aus Nordkorea, um sie in der Ukraine einzusetzen, sagte der Sprecher des Pentagons, US-General Pat Ryder, am Dienstag, dem 6. September. „Wir haben Informationen, dass Russland an Nordkorea herangetreten ist, um Munition zu kaufen“, sagte er. „Das zeugt von der Situation, in der sich Russland in Bezug auf Logistik und Nachschub befindet. Wir sind der Meinung, dass es für Russland nicht gut aussieht.“

Ein US-Beamter hatte zuvor anonym erklärt, dass das russische Verteidigungsministerium dabei sei, Raketen und Artilleriegeschosse im Wert von mehreren Millionen Dollar aus Nordkorea zu beschaffen, „um sie auf dem Schlachtfeld in der Ukraine einzusetzen“. Diese Käufe, die möglicherweise gegen UN-Resolutionen verstößen, „zeigen, dass die russische Armee unter einem ernsten Mangel leidet, der teilweise mit den Sanktionen zusammenhängt“, die der Westen nach dem Einmarsch in die Ukraine am 24. Februar gegen Moskau verhängt hat.

Russland steht nach mehr als sechs Monaten Krieg in der Ukraine, die ihrerseits von umfangreicher Militärhilfe der USA und der EU profitiert, unter Druck. Aus diesem Grund gehen die USA davon aus, dass Russland auch in Zukunft militärische Ausrüstung aus Nordkorea beziehen wird, so der Beamte.